

NICOLAS PRADO



Nicolas Prado vit et travaille à Paris.

Diplômé d'Intuit Lab, il démarre en tant que designer graphique puis devient Directeur Artistique en agence de publicité. C'est en 2016 qu'il se consacre entièrement à la photographie.

La photographie est l'accomplissement d'une démarche personnelle dont l'objectif perpétuel est : sortir de sa zone de confort. Toujours en quête de nouveauté, la photographie est un prétexte fabuleux au voyage à la rencontre.

Nicolas Prado maîtrise le storytelling. Il aime raconter de façon authentique les moments de la vie, et allie la spontanéité à l'exigence du cadre.

Il collabore notamment avec des réalisateurs et a aussi monté un collectif, La Mine.

Nicolas Prado lives in Paris. He has been graduated from Intuit Lab and started his career as graphic designer. Then, he became an art director, working in advertising agencies. In 2016, he decides to devote to photography.

Photography is the accomplishment of a personal approach : his constant objective is to go outside of comfort zones. Always looking for new experiences, photography is a great pretext to explore, travel and meet.

Nicolas Prado masters storytelling. He enjoys telling authentic life's moments, combining spontaneity and image framing.

He also collaborate with directors and had created a collective called La Mine.